

Méthodo commentaire

Par **alice**, le **04/03/2013** à **19:54**

Bonsoir,

Je dois faire un commentaire d'une résolution de l'ONU et j'ai une petite question sur la méthodologie..

Dans l'introduction d'un commentaire, peut-on faire le rappel historique/ le contexte avant d'introduire le document que l'on étudie? Ou faut-il absolument faire la phrase d'accroche et directement la présentation du texte, puis celle de l'auteur et enfin le contexte?

Merci

Par **bulle**, le **04/03/2013** à **20:27**

Bonsoir,

Selon moi, il est en effet nécessaire de replacer le texte dans son contexte. Donc un rappel historique ne peut pas faire de mal.

Par **alice**, le **04/03/2013** à **20:34**

Oui biensur.

Selon la méthologie que l'on m'a appris pour une introduction il faut faire dans l'ordre:

Phrase d'accroche

Présentation du texte

Présentation de l'auteur du texte

Contexte

Et enfin problématique et annonce de plan.

Ma question était de savoir si je pouvais exposer le contexte avant la présentation du texte ??

:)

Par **Kaeru**, le **04/03/2013** à **21:58**

Biensur, tant que tu ne remontes pas trop loin et que tu gardes la partie la plus intéressante du contexte antérieure pour tes parties.

Par **alice**, le **04/03/2013** à **22:03**

Je peux te présenter mon intro en MP pour avoir ton avis? Stp